



MINI HISTORIAS: SUOH Y KUSANAGI PELEAN

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Con la intención de disfrutar plenamente del verano, los miembros de Homura organizaron una fiesta para beber en la azotea de un edificio ubicado en la ciudad de Shizume-cho. Aunque está en el medio de la gran ciudad, el césped natural se extiende sobre el techo de este edificio, los árboles se plantan a intervalos apropiados, e incluso hay un biotopo donde incluso el agua circulaba suavemente.

Generalmente se usa como un espacio de descanso y relajación para las personas que alquilan las oficinas del edificio.

Sin embargo, esa noche, Kusanagi tuvo una relación amistosa con el dueño del edificio, y la recibió como reserva solo para Homura.

Después del atardecer, se reunieron y trajeron sus propias cajas de cerveza y bocadillos comprados en la tienda Kamamoto. Originalmente, Totsuka asó el yakitori en el espacio de la parrilla instalado en el espacio de la azotea, Yata y Kamamoto estaban descalzos para disfrutar del sumo mientras disfrutaban de la sensación del césped. Bando es un entorno así, estaba jugando juegos en su PDA.

En este lugar, incluso estaba Suoh, que generalmente no se presenta en estas reuniones, y estaba acostado cómodamente y mirando al cielo despejado por la noche.

Luego, cuando el área se oscureció, se sentaron con cerveza en lata y chu-hi en una mano, disfrutaron de la bebida, y de la comida servida por Totsuka y Kusanagi en la parrilla.

Los temas fueron variados. Historia de juegos. Una historia de una escaramuza con Scepter 4. La historia de fracaso de alguien. Una historia de miedo que alguien ha experimentado. La historia de una chica que Chitose conoció. Economía reciente de la tienda de Kamamoto. Totsuka explicó que el yakitori estaba empapado con especias de curry de antemano, y Dewa preguntó si había suficientes cervezas o si la nevera todavía estaba fría.

Y cuando surgió toda la calentura, era natural que algunos de estos hombres traviesos tuvieran inevitables peleas.

La fuerza de brazos es uno de los criterios de valor más importantes entre ellos. Todos han experimentado más o menos terror en su educación. Y cada persona dijo que tuvo una disputa así, y que sobrevivieron al oponente, y la pregunta que Akagi Shohei hizo casualmente cambió la atmósfera del lugar por completo.

"Hablando de eso, ¿King y Kusanagi-san no han tenido una pelea?"

Como la persona misma, no tenía la intención de darle un significado tan pesado, pero tal vez porque era algo en lo que otros miembros también estaban interesados, cuando de repente se callaron, depositaron en silencio el whisky en el borde del camino y se volvieron hacia Kusanagi, que estaba en el suelo. Por cierto, Suoh todavía está acostado a cierta distancia.

Kusanagi sonrió ante la atención de todos.

"¿Qué? ¿Qué son esos ojos?"

Kusanagi estaba disfrutando tranquilamente del oasis de la gran ciudad solo haciendo bocadillos adicionales y conversando brevemente con Suoh, que estaba acostado mientras el heroísmo de todos se mostraba uno tras otro. No manteniéndose en línea con las disputas en las que los jóvenes miembros estaban absortos, no lo negaban, no se burlaban y vigilaban con una actitud de adultos.

"¿Guerra con respeto? Me pregunto si sucedió o no. Bueno, olvídale."

Dijo eso y agarró el vaso de papel otra vez. Incluso el miembro más viejo de Homura nunca ha visto a Suoh y Kusanagi jugar entre ellos.

No es una controversia ligera (o más bien las pequeñas palabras de Kusanagi y la respuesta molesta de Suoh), pero fue difícil imaginar la escena en la que los dos estaban en conflicto.

En ese momento, cuando fluyó una especie de aire aliviado, Totsuka, el número tres de Homura que tenía la relación más profunda con Suoh y Kusanagi, arrojó una bomba mientras se reía y sonreía.

"No, la hubo. Lo hicieron una vez en la escuela secundaria."

Todos murmuran. Kusanagi frunció el ceño.

"No, me pregunto si sucedió."

Si pudiera, quería difundir este tema. Al mismo tiempo, Yata gritó en voz alta.

"¿De verdad?"

Él hace una pregunta simple que destella en su mente. No son las circunstancias las que llevaron a la pelea,

"¿Y quién ganó?"

Dejaron de comer. Todos miraron a Kusanagi con todo su interés.

"Oh, bueno. Si. En ese momento, Mikoto no era un rey."

Kusanagi respondió lentamente.

"Fue casi un empate, me pregunto... ¿fue así?"

Kusanagi también es un humano con un lado travieso, aunque es un adulto. Ah, y los alrededores rugen. "¡Asombroso, Kusanagi-san!"

"Hey, Kusanagi. No creo que sea una buena idea darle una buena mirada a la otra persona, ¿verdad?"

No era ruidoso, pero todos escucharon una voz lo suficientemente intimidante como para hacerlos más fuertes.

Cuando lo miro, Suoh, quien de repente despertó la parte superior de su cuerpo, lo miró con una sonrisa. Todos se pusieron pálidos al instante, pero Kusanagi no mostró ninguna molestia.

"Mikoto. ¿Qué hiciste? No tengas miedo de perderme. ¿No es aterrador que te apegues a los momentos y recuerdes los pasados?"

Respondiendo a Suoh con una voz provocativa que es compasiva.

"Eso es todo. Solo insisto en eso."

"Ese eres tú, Mikoto."

Ambos se pusieron de pie, y cuando se acercaron lentamente, sus caras se acercaron. Los alrededores entraron en pánico.

"¡Mikoto-san!"

Kamamoto, que estaba cerca de Suoh, trató de saltar a ese lado.

"¡Kusanagi-san, estás muerto!"

Yata trató desesperadamente de detener a Kusanagi. Intenta detenerlo el número total de Homura. El único que se rió y sonrió,

"Bueno, estoy a punto de hacer un mojito pronto."

Se puso de pie después de decir tal cosa. Todos los demás tenían una cara triste. Pensó que no era bueno. Este edificio se desvanecería. Ellos también morirían.

Pero...

"Fu."

"Kuku."

"Jajajajajaja."

De repente, la risa de Suoh y Kusanagi estalló de risa en risa. Mientras todos están asustados, Kusanagi y Mikoto se reían inusualmente desde el fondo de sus estómagos.

"Ah. Ahora, ¿realmente te tomas en serio lo de Kusanagi?"

"Ya somos adultos. No podemos pelear por cosas tan tontas."

Termino presionando los hombros del otro ligeramente con sus puños.

Yata, Kamamoto y otros miembros estaban realmente aliviados.

"Lo lamento."

"Por favor, perdón."

Algunos tienen lágrimas.

"Lo siento. Mikoto, estoy sorprendido de todos, ¿por qué no bebemos un poco?"

"Oh."

Y cuando se sentaron en el césped, abrieron nuevas latas de alcohol. Todos lo siguieron con alegría. Después de todo, el banquete duró hasta las diez de la noche como le prometió al dueño del edificio.

Por cierto, Yata se escabulle hacia Totsuka,

"¿Y quién ganó, al final?"

Cuando pregunto eso,

"Hmm. Lo he olvidado debido a que estaba muy fangoso."

Totsuka respondió con una cara que recordaba un cálido recuerdo.